Fecha:
 04/07/2025
 Audiencia:
 45.000
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$372.531
 Tirada:
 15.000
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.088.000
 Difusión:
 15.000

34,24%

Vpe portada: \$1.088.000 Ocupación:

Pág: 16

Clínica Los Leones inaugura su nuevo centro médico

Son 10 box de atención con los más altos estándares de calidad, emplazado en la población Villa Empart, a metros del edificio principal

Clínica Los Leones inauguró un moderno centro médico con 10 box de atención para consultas y prestaciones en el área quirúrgica, traumatología, cirugía plástica, urología y cirugías bariátricas. Unos 300 metros cuadrados de nuevas instalaciones ubicadas entre las calles Cervantes y Eusebio Lillo en la población Villa Empart, a metros del edificio principal de la clínica.

Harald Chutney gerente general corporativo de Red Interclinica señaló: "Se estima que son horas las que un paciente puede esperar muchas veces en un servicio de urgencias, a esto se suma el dolor, la angustia y la incertidumbre de ellos y sus familias, es por eso que nosotros maximizamos los esfuerzos para entregarles una atención con acceso oportuno y efectivo, tuvimos como meta la atención de un médico en urgencias en menos de 30 minutos y hoy estamos trabajando para hacerlo en 20 minutos. Iniciamos cambios en los procesos de admisión, y entrenamos a nuestros médicos a que no sólo se trata de atender sino informar y acoger".

Clínica Los Leones lleva más de 30 años en la comuna de La Calera tiempo en que se ha avan-

Ernesto del Solar, vice presidente ejecutivo de Interclinica; Harold Chutney, gerente general corporativo de Red Interclinica; Ihonny Piarino alcalde de La Calera; Carolina Colomer y Dario Amenábar, directores de Interclinica y José Fuentes Araya gerente general de clínica Los Leones.

zado notablemente en cuánto a la incorporación de atenciones en áreas de mayor complejidad a medida que la comunidad lo ha requerido, por ejemplo: cirugías traumatológicas, incorporación de más especialistas, pabellón de hemodinamia, cirugía de amigdalas, cardiologías complejas y se incorporó el área de accidentes cardiovasculares.

"Los pacientes nos han elegido -agregó Chutney- porque nuestra evaluación en la satisfacción del paciente ha aumentado un 23% respecto al año pasado. Necesitamos resolver problemas de salud que están a la espera del sistema público. Quiero destacar que la red interclinica fue el mayor visitador de cirugías de lista de espera del servicio público en la última licitación que se hizo. En este sentido los adultos mayores son los mayores beneficiarios junto a las personas que optan, a pesar de su condición socio económica, a un prestador privado de salud donde pueden llegar con el apoyo de su seguro público".

El alcalde Jhonny Piraino, presente en la inauguración valoró la iniciativa: "Este tipo de noticias son positivas para el desarrollo integral que estamos levantando en nuestro proyecto de gestión comunal. Tener una clínica de alta complejidad en la comuna nos sube el nivel, da oportunidades laborales y también permite que mucha gente de ciudades colindantes vengan a la comuna y potenciemos la zona de servicios. La Calera se está transformando y está recuperando la identidad comercial".

Por su parte, Luz Gómez, presienta de la junta de vecinos Villa Empart, destacó la buena convivencia que han tenido con clínica Los Leones desde su llegada: "Tenemos buena comunicación con la empresa y buena convivencia, siempre estamos en comunicación y estoy contenta porque



se sigue avanzando. Ellos también están preocupados por nosotros y se han comprometido con la pavimentación de la calle principal, lo que es muy bueno porque tenemos muchos adultos mayores que les complica transitar por la calle en mal estado, así que conforme y contenta por este compromiso", finalizó.



Tesorera de la junta de vecinos Villa Empart, Ximena Aránguïz, junto a la presidenta, Luz Gómez, en la inauguración del nuevo centro médico que se espera, esté operativo en un mes más.